

Newsletter August 2024

Bürgermeister Radltour

Die Radltour des Stadtrates Bruckmühl machte auch einen Halt an der Wachstation der Wasserwacht. So konnten sich alle Mitradler ein Bild von der aktuellen Situation der Wachstation machen, denn in den kommenden Jahren soll diese neu gebaut werden.



Einsatz Vermisstensuche

Aufgrund der Mitteilung eines Passanten, der vermutlich eine Hand im Wasser gesehen habe, wurden Wasserrettungskräfte nach Neubuern alarmiert, um die Person zu finden. Vor Ort wurden mit dem Schlauchboot und einem Sonargerät die vermuteten Stellen des untergehens abgefahren. Die neu ausgebildeten Sonar-Operatoren konnten die Daten schnell auswerten und den Rettungstauchern genaue Punkte nennen, die sie absuchen sollen, jedoch konnte keine Person gefunden werden.

Inndammfest

Bei sonnigem Wetter fand das Inndammfest in Wasserburg statt. Die Ortsgruppe aus Wasserburg wurde wie jedes Jahr bei den Bootsfahrten am Inn unterstützt.



Echelon

Für einen der größten Sanitätsdienste im Landkreis sucht die Bereitschaft Bad Aibling immer helfende Sanitäter. Fünf Mitglieder der Ortsgruppe unterstützten beim größten Openair Electro- und House-Festival in ganz Bayern.

Neuer Fließwasserretter

In einem intensiven dreitägigen Wochendkurs erlernte unser Wasserretter Korbinian viele neue Fähigkeiten im Umgang mit fließendem Gewässer. Das Schwimmen in der Strömung und das Queren von Fließgewässern wurde optimiert, in der Seiltechnik wurden Flaschenzüge errichtet und in einer Nachtübung wurde beispielsweise der positive und negative Einfluss von heller Beleuchtung und die deutlich erschwerten Ausgangsbedingungen im Gegensatz zum stehenden Gewässer entdeckt. Auch das Fahren mit dem Rafting Boot wurde an den verschiedenen Positionen im Boot geübt.

